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岐阜中ロータリークラブもCLP（ク

ラブ・リーダーシップ・プラン）を導

入する方向で来年度より委員会を立

ち上げ検討することになりましたの

で、まずCLP の利点を述べます。 
・クラブの将来について、すべての会

員に意見を述べるチャンスが与え

られる。 
・クラブ運営を標準化することによっ

て、会員が奉仕と親睦に集中する時

間を持つことができる。 
・クラブ会員がさらに積極的にかかわ

ることによって、将来のクラブ指導

者と地区指導者が育成され、会員維

持率が高まる。 
・クラブ目標の達成に向けて、会員が

全員で取り組む。 
 後先になりましたが、CLP の目的は、

効果的なクラブの最善の実践方法に

基づき、各奉仕部門に関連する活動を 

通じて、ロータリーの綱領を追求する

クラブを築くことである。 
 と書いてあります。そのために何を

しなければならないか、CLP 委員会を

立ち上げることだと理解しています。

クラブをよい方向に進めていくには

皆さんが積極的に参加していけば難

しいことではないと思いますので、よ

ろしくお願いします。 
 
第 2回次年度理事役員会報告 
日時:平成 24 年 1 月 17 日(火)13:40～ 
場所:岐阜都ホテル 
司会:柴田和夫(次)幹事 
開会の挨拶:加藤義明(次)副会長 
出席者と資料の確認:柴田和夫(次)幹事 
議事録作成者: 柴田和夫(次)幹事 
会長挨拶:安田高志(次)会長 
議長選出:安田高志(次)会長 
参加者:安田、加藤(義)、森井、田辺、

林、伊藤、三宅、小林、故金、勝野、

大島、森、玉田、柴田（敬称略） 
【議題】 
第1号議題 会長クラブ運営方針の件 
 安田次年度会長より説明があり、次

年度理事役員共にこれを了承した。 
第 2 号議題 委員会構成表の件 
 柴田次年度幹事より発表があり、検

討した結果、これを決した。 
第 3 号議題 CLP 委員会設置の件 
 柴田次年度幹事より発表があり、 

検討した結果、これを決した。 
第 4 号議題 その他 
1. 次週例会の委員会報告で組織表を

発表する。 
2. 今月 31 日の例会でクラブフォー

ラムを開催予定 
第 2 号議案で了承された各委員会

組織が 4 つのグループに分かれて

次年度の各委員会事業・予算の協

議をお願いいたします。 
3. 「さわやか軽食」を次年度に改め

て採用する。 
4. 次年度理事役員会開催日 
 平成 24 年 2 月 14 日(火)13:30～ 

閉会の挨拶:森井脩次(次)会長エレクト 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
長井義夫君 

財部(たからべ)様、今日の講師よろ

しくお願いします。 
萩野昌和君 
昨年 12 月に母が他界しました折に

は大変お世話になりました。今後と

もよろしくお願いします。 
 
★お誕生日おめでとうございます★ 
長井義夫君 

59 歳になりました。 
 

前例会の記録  
 

次 回 予 定 

平成24 年1 月 24 日(火)
第996 回例会 第 918 号 

2011-12  RI テーマ 
こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

明るく楽しい例会づくりで 
100％出席を目指そう 

会 長 伊 藤 善 男 
幹 事 加納永一朗 
発 行 ウェブ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

第９９５回 

平成２４年１月１７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]東京海上日動火災株式会社 

取締役岐阜支店長 財部 剛様 
[ビジター] 

 

[出席]会員総数34名（出席免除3名）

本日出席25名 73.53％ 
[行事]卓話『企業経営とBCP』 

東京海上日動火災株式会社 

取締役岐阜支店長 財部 剛様 

担当 副S.A.A.

第９９７回 

平成２４年１月３１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]クラブアッセンブリー(４) 

担当 副幹事


